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「高金素梅に二度と日本の土は踏ませない」国民集会Ⅱ 2010/08/02 07:23 

  現行犯逮捕は一般人でも出来る！ 

  

  靖国の警備強化で麹町署に要望書 

  二次訴訟で委任状の署名集めも！ 

   
 「私達は高金素梅の狼藉を許さないぞ～！」 
   許さないぞ～！ 許さないぞ～！ 許さないぞ～！ 
 「我々は靖國を何が何でも護るぞ～！」 
   護るぞ～！ 護るぞ～！ 護るぞ～！ 
 「高金素梅をぶっ飛ばせ～！」 
  ぶっ飛ばせ～！ ぶっ飛ばせ～！ ぶっ飛ばせ～！ 
  
   1日午後、文京区民センターで開催された「高金素梅に二度と日本の土は踏ませない」国民集会Ⅱは、満員の参加者による国

家斉唱にはじまり、二時間あまりの熱い討議のあと、上記のような怒りと気合いの入ったシュプレヒコールで幕を閉じた。  
  

 
 集会は気合いの入ったシュプレヒコールで幕を閉じた。 

間もなく動画がアップされる予定です。 
  

   台湾の立法院議員高金素梅とその一団は去年8月11日、突然靖國神社にバスで乗り入れ、マイクで「靖國ＮＯ！」と叫び、あ

るものは賽銭箱をまたぎ土足で拝殿に入るという信じられない暴挙を行った。これに対して心ある有志が高金素梅にたいし刑事

告発・告訴を行う一方で、去る4月4日には国民集会Ⅰを開催してきた。 
  
   しかし、こうした日本国内の激しい反発をよそに、来たる8月14日、社会文化会館ホール（永田町）で行われる「平和の灯

を！！ ヤスクニの闇へ」と題する反日イベントに高金素梅が再び来日して参加する、との情報が寄せられ、今回の国民集会Ⅱ

の開催となったもの。この日は午前10時から九段下で街宣とビラまき、12時30分から麹町警察署への「要望書」の提出も行わ

れた。（ニュース調ここまで）。  
  

 
左から永田壮一（靖國自警団団長、靖國會事務局次長） 、湯澤貞（靖國神社第八代宮司） 

徳永信一（高金素梅刑事告訴・告発代理人）、小林幸子（二宮報徳会会長） の各氏。 
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 この集会の中で、代理人弁護士である徳永信一氏から告訴・告発について次のような説明があった。 
  
一、昨年の事件発生後の警察の捜査を見守ってきたが、やはり国民の怒りをぶつけないと駄目 
  だということになり、昨年12月に警視庁特捜部に高金素梅を刑法188条（礼拝所不敬罪）で 
  刑事告訴した。 
一、しかし年明けに特捜部より「この件は地元の麹町警察署に出して欲しい」との連絡があった 
  ので、改めて麹町署に刑事告訴した。その後の進展が見られないことから4月4日の国民集 
  会で千人以上の委任状を集め、再度告訴・告発を行った。 
一、5月に入って麹町署から「千人以上では一人一人の調査に時間がかかるので当初の四人に 
  絞って欲しい」との連絡があり、時間の都合もあったのでそのようにし、5月31日付けで正式 
  に告発が受理された。 
一、しかし、当方からは当時の様子が撮影された動画の提供を始め、証人の紹介などさまざまな 
  協力をしているにも拘わらず、動きは鈍い。捜査は公安担当の刑事が行っているが、どう考 
  えても上からの圧力で抑えられているという気がしてならない。 
一、そこで今回集めて頂いている委任状も含め、二次、三次の告訴告発とこれまで以上に警察 
  に圧力をかけていくしかないと考えているので、皆さんのご協力をお願いしたい。  

  

 
 左から門脇朝秀（あけぼの会会長）、藤田裕行（東京教育研究会代表幹事）、 

土屋敬之（東京都議会議員）、宍倉清蔵（千葉市議会議員）の各氏。 
   

 また、町田市議会議員の大西宣也氏は、「私は警視庁で12年間警察官をしていましたが、いま徳永先生から警察の動きが鈍

い、との話がありました。警察がすぐ動くのは現行犯逮捕です。これは逮捕してから48時間以内に警察庁に送らねばならないの

で急がざるを得ない。そこで先生の188条のほかに、234条の威力業務妨害、そして刑事訴訟法第213条の『現行犯は逮捕状

無しに何人も逮捕できる』という法律がある。ですから、今度また高金素梅があのような事を行っていたら誰でも逮捕できるので

すよ。これを是非考えて頂きたい」などと語っていました。  
  

 
 大西宣也（町田市議会議員）、村田春樹（外国人参政権に反対する会・東京代表）、 

「県土・竹島を守る会」の梶谷萬里子、三輪和雄（日本世論の会代表）の各氏。 
  

 これは良い話を聞きました。そうすると現場に居合わせたら警察官でなくても現行犯逮捕して、あとから来る警察官に引き渡せ

ば良いというわけですね。これだったら自警団の意味が一段と重みが増しますね。最後に弁士に立った三輪和雄氏は「高金素梅

をボコボコにしてやりたい」と本当に怒っていましたが、思いは参加者みな同じではないでしょうか。以下、麹町警察署に届けた要

望書の全文を掲載しました。 
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 広い会場も満員の参加者の埋まり熱気が溢れていた。 

  

要 望 書 

  
警視庁麹町警察署署長 
同    全職員の皆様                                平成22年8月1日 
                       靖国神社に眠る御霊に感謝する会 代表 小川慎太郎 
                       「ＮＯ！民主」桜組           代表 服部 英子 
  
 時下、麹町警察署署長、同全職員の皆様におかれましては、日々、この猛署の中我々国民の治安と安全のため日夜ご尽カい

ただいておりますこと、先ずもってお礼申し上げます 
私どもは、「靖国神社に眠る御霊に感謝する会」「ＮＯ！民主 桜組」と申しまして文字通り靖国神社に眠る御霊に感謝しよう、党

首が靖国神社に参拝しないことを公言している政党に「ＮＯ！」と言おうという市民団体です。 
  
 さて、本年8月14日、台湾の立法院議員高金素梅が、社会文化会館ホール(永田町)で行われる「平和の灯を!!ヤスクニの闇

へ」と題する集会に参加するため、再び来日するという情報を入手しました。ご存知のように、高金素梅一行は昨年8月11日、突

如靖國神社に現れ、ご祭神である戦死者のご遺族の感情、また、靖国神社に尊崇の真を捧げる国民の心を踏みにじる暴挙を行

いました。靖国神社は常に政争の具とされ、それだけでもご祭神に申し訳なく、ご遺族の心中を察するに余りあると言うのに、高

金素梅一行の所業は、日本人として到底看過できるものではありません。 
  
 そこで我々は、刑法188条(礼拝所不敬罪)で彼女らを 貴麹町署に刑事告訴・告発し、また本年4月4日には文京区民センタ

ーに於いて、「高金素梅に二度と日本の士は踏ませない国民集会」と題した集会を行い多数の参加者と共に怒りを共有し、今後

このような事件が起こらないよう様々の対策を勘案いたしました。しかしながら我々の思いは叶わず、本年も彼女等一行を招聘

する者が存在し、再び来日するようです。 
  
 そこで貴麹町署に於かれましては、何卒、特に8月14日前後の数日、また日々、靖国神社周辺の警備を厳重にしていただき、

二度とこのようなことがないよう、また高金素梅に対し鋭意捜査されますようお願い申し上げます。政教分離の観点から警備はな

かなか難しい問題があるともお聞きしていますが、そこは警視庁全職員の英知を結集し乗り切っていただきたいと思います。 
  
 戦後65年間、我が国は目覚しい発展を遂げてまいりました。た。その原動カとなったのは、先の戦争で国を護るため、命を捧げ

てくださった方々、そして彼等のご遺族の健気な覚悟に他なりません。現在の繁栄は全て彼らのおかげです。警察官である皆様

は殉職警官に対しても限りない敬意を抱いておられることと拝察いたします。我々もそれと同じく、靖国神社のご祭神に限りない

敬意、感謝の心を抱き続けていることにも深くご理解を賜りますよう、ここにお願い申し上げる次第でございます。 
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タグ： 「高金素梅に二度と日本の土は踏ませない」国民集会Ⅱ  靖国神社  高金素梅   

 
 要望書を提出して台湾のメディアから取材を受ける一行。 

  

   

  
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
      ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー  

  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(7) 

コメント(7) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/08/02 08:34Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド【広島市】  
第一回 真広島長崎平和集会  

 
日時 平成22年8月5日（木） 15時40分～17時40分 （15時20分 受付） 
場所 ホテル 八丁堀シャンテ  http://www.h-chanter.jp/ 
内容 
・ 真広島長崎平和集会 基調報告 
・ 報告 … 長崎の原爆展示の問題 / 平和と安全を求める被爆者たちの取り組み / 北朝

鮮拉致被害者の救出問題 
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・ 各団体からの発言 
・ 8．6 講演会について 
・ 第一回真広島長崎平和集会宣言の発表ほか 

 
主催 真広島長崎平和集会実行委員会  http://ochntpm.shichihuku.com/ 
お問合せ 真広島長崎平和集会事務局  MAIL asjnv1.j@gmail.com  

2010/08/02 11:57

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
民主・松原氏、日韓併合の首相談話「与党の合意を前提にせよ」と牽制 

 
 衆院予算委員会は２日午前、菅直人首相と全閣僚が出席して、基本的質疑を開始し

た。６月の菅内閣発足後、国会の予算委の論戦はこれが初めて。 

 
 冒頭質問に立った民主党の松原仁・予算委筆頭理事は、政府が今月２９日に迎える日

韓併合１００年に合わせ、首相談話の発表を検討中であることについて「さまざまな（首

相・官房長官）談話で、日本外交に大きな問題が出た。（併合談話は）極めて慎重に（す

べきだ）。少なくとも与党内で議論、合意することを含めた手続きを強く要請しておきたい」

と述べた。 

 
 与党に諮ることなく、菅首相や仙谷由人官房長官が、国益を損なうような談話を一方的

に出すことを牽（けん）制（せい）したものだ。 

 
 仙谷氏は「談話を行うかどうかを含め、慎重に検討している」と述べ、談話発表を検討し

ていることを改めて認めた。 

 
 首相談話をめぐっては、７月３０日の民主党政策調査会の会合でも「国益にかかわるこ

とを党側と詰めずにやっていいのか」（勝又恒一郎衆院議員）などと異論が出ていた。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/100802/stt1008021017001-n
1.htm 
 
・松原仁、久しぶりに名前を聞きましたね(^^；。  

 

2010/08/02 18:09Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
島田洋一教授のブログで、松原仁議員が例の山谷えりこ議員の質問趣意書に対する政

府答弁の確認を取ったという記事がアップされました。是非ごらん下さい。 

 
松原仁氏の的確な質問―外国人参政権と「菅談話」  
http://island.iza.ne.jp/blog/entry/1726816/  

 

2010/08/02 21:31Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 
暑い日が続きますね、頑張り過ぎないように、お体 大切に。 

 
松原仁 初めて、良い事いいましたね。 

 
腰抜け 民主保守も、参議院選の 国民の叱咤にすこし、目が覚めたのでしょうか。 

 
昨夜のＮＨＫ日韓併合100年 戦後の日韓関係について、日本の経済支援で、韓国は国

力つけたのですね、しかし、それでも、日本が悪かったと 結論つける ＮＨＫは、日本の

放送局ではないですね。 
暑い ＮＨＫ反日自虐の 夏がやってきました。  

 

2010/08/02 22:16Commented by kenzo1348 さん 

はなうさぎさん、こんばんは。 

 
ちょっとご無沙汰しております。 

 
この間、私メは住家から車で行ける地方の神社に出かけては写真撮影に励んでおりま
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す。人は殆どいないし、御神木の木陰などビックリするほど涼しいし、田舎の神社は絶好

の避暑地です。 

 
今日まで約３０社を訪れて動画を含む写真はかなりの枚数になっておりますが、デジカメ

とパソコンのお陰で整理は比較的簡単。イヤ、便利な時代になったものです。 

 
便利な時代と言えば、今日の松原仁の国会質問、早速ニコ動にアップされておりますね。 

 
首相談話＋外国人参政権＋デフレ対策＋朝鮮半島有事の際の北朝鮮難民、韓国在住

の日本人、米国人保護＋硫黄島遺骨収集など、一応保守がする発言。 

 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm11603119 
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To しばりょうさん おはようございます。 
 
>暑い日が続きますね、頑張り過ぎないように、お体 大切に。 
 
ありがとうございます。 

 
>松原仁 初めて、良い事いいましたね。 
 
久しぶりに保守としての片鱗を見せてくれました。特に外国人参政権の答弁書を確認させ

た意味が大きいですね。 

 
>暑い ＮＨＫ反日自虐の 夏がやってきました。 
 
最近は「巧妙な刷り込み」が影を潜め、「堂々の反日」をダイレクトに伝えるようになりまし

た。お陰で非常に判りやすくなりました(^^；。  

 

2010/08/03 06:02Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>人は殆どいないし、御神木の木陰などビックリするほど涼しいし、田舎の神社は絶好の

避暑地です。 

 
それはうらやましいです。 

 
>デジカメとパソコンのお陰で整理は比較的簡単。イヤ、便利な時代になったものです。 
 
本当ですね。お陰で素人の私でもこうしてブログに画像を貼り付けることが出来るように

なりました。 

 
>便利な時代と言えば、今日の松原仁の国会質問、早速ニコ動にアップされております

ね。 

 
早いですね～。私は「衆議院テレビ」で確認しました。 

 
>首相談話＋外国人参政権＋デフレ対策＋朝鮮半島有事の際の北朝鮮難民、韓国在

住の日本人、米国人保護＋硫黄島遺骨収集など、一応保守がする発言。 

 
はい。いま民主党にはこうした「保守系」議員は何人いるのでしょうか？。集団で党を割っ

て政界再編を自らの行動で先導する、という気概はまだ持っていますかね？ 

 

6「高金素梅に二度と日本の土は踏ませない」国民集会Ⅱ：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1726509/


